

Mulhouse, le 13 février 2023

Madame le Maire de Mulhouse,

Comme vous avez pu vous en rendre compte dans la presse ces dernières semaines, le « *changement de formule* » annoncé de Scènes de Rue, événement incontournable de la vie culturelle mulhousienne provoque colère et stupéfaction de la part des habitant·es, des professionnel·les et des commerçant·es. Toutes et tous déplorent cette décision injustifiée et unilatérale qui risque d'impacter considérablement l'attractivité et le rayonnement de la ville.

Nous vous sollicitons donc aujourd'hui, afin d'organiser au plus vite une réunion avec vous, Madame le Maire.

Nous vous laissons l'appréciation quant aux modalités pratiques de celle-ci (heure, lieu et date), mais nous demandons la présence à cette rencontre de représentant·es des syndicats, des spectateur·ices, des technicien·nes, commerçant·es, artistes : c'est-à-dire un ensemble de personnes pour qui la perte du festival Scènes de Rue est un enjeu majeur. Nous exigeons également la présence de la presse pour rendre compte en toute transparence des échanges qui auront lieu.

Par ailleurs, nous tenons à vous interroger dès à présent : vos adjoint·es répètent que « *nous aurons Scènes de Rue* » or nous savons déjà que le festival n'aura pas lieu cette année. **Pouvez-vous nous expliquer ces assertions que la réalité contredit ?**

Cette disparition est dramatique à plusieurs niveaux : [économie de la ville](#), emploi spécialisé et vacataire, accès à la culture pour tous·tes, rayonnement régional et national de Mulhouse. **Comment justifiez vous ce choix de politique culturelle ?**

C'est bien pour arrêter l'hémorragie culturelle de ce bien public que nous nous mobilisons aujourd'hui et pour que votre municipalité prenne conscience de l'enjeu et s'engage à défendre avec fierté cette exception culturelle mulhousienne.

On ne change pas une formule qui fonctionne : Scènes de Rue est un festival gratuit pour tous les publics, accessible, pointu et engagé dans une démarche locale et nationale forte.

Nous vous proposons par ailleurs de prendre le temps d'écouter [la récolte de témoignages effectuée par Radio Quetsch](#). Vous y trouverez la parole intelligente et sensible des spectateur·ices de Mulhouse et de la région, des syndicats, des artistes, etc.

Veuillez agréer, Madame le Maire de Mulhouse, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Collectif citoyen en soutien au Festival Scènes de Rue